

Ressort: Gesundheit

## Kosten für Physiotherapie wachsen um ein Drittel in fünf Jahren

Berlin, 10.12.2015, 09:02 Uhr

**GDN** - Die Ausgaben der gesetzlichen Krankenkassen für Physiotherapie sind in den vergangenen Jahren um 33,7 Prozent von 3,05 Milliarden Euro im Jahr 2009 auf 4,08 Milliarden Euro im Jahr 2014 gestiegen. Dies geht aus einer Antwort auf eine kleine Anfrage der Linksfraktion an die Bundesregierung hervor, die der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe) vorliegt.

Im Koalitionsvertrag ist vorgesehen, dass die Regierung Modellprojekte startet, in denen die Patienten ohne ärztliche Versorgung einen Physiotherapeuten aufsuchen können. Bisher wurde das Vorhaben allerdings nicht angegangen. Die Regierung ist in dieser Frage zurückhaltend, wie die Antwort auf die kleine Anfrage zeigt: Sie nennt "Gesundheitsgefahren für Patienten" und "Mengensteuerung" als Argumente gegen einen Besuch beim Physiotherapeuten ohne vorherige ärztliche Verordnung. Bei den Linken stößt das auf Kritik. Gesundheitsexpertin Birgit Wöllert wirft der Regierung vor, sich "hinter formalen Floskeln" zu verstecken.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64418/kosten-fuer-physiotherapie-wachsen-um-ein-drittel-in-fuenf-jahren.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)